

# Jugendforum mit Workshop und Gesprächsrunde

Am Donnerstag in der Barbara-Künkelin-Halle

Schorndorf.

Junge Menschen sollen Raum haben, mit Kommunalpolitik und Stadtverwaltung ins Gespräch zu kommen, ihre Wünsche zu äußern und Bedürfnisse einzubringen. Gelegenheit dazu gibt das Schorndorfer Jugendforum der Jugendinitiative Schorndorf (JiS) am Donnerstag, 10. Januar, von 9 bis 19.30 Uhr in der Barbara-Künkelin-Halle.

Wie die Stadtverwaltung mitteilt, gibt es aus dem letztjährigen Jugendforum bereits zwei Ergebnisse: Das Projekt „Jugendfestplatz“ wurde von Jugendlichen während der SchoWo umgesetzt, mit bis zu 700 Besuchern an den Spitzentagen. Das Projekt „Jugendcafé“ startet im Jahr 2019 in die Ausführungsphase, der Umbau wird im Frühjahr beginnen und die Eröffnung ist im April geplant.

Im Rahmen des Jugendforums wird zu Beginn der Kooperationsvertrag zwischen Stadtverwaltung, evangelischer Gesamtkirchengemeinde, dem CVJM und dem evangelischen Jugendwerk des Bezirks Schorndorf unterzeichnet. Ebenso stellt sich Anina Pallmann vor, sie wird die Ehrenamtlichen des Jugendcafés als Coach begleiten.

Die Schorndorfer Schülerinnen und Schüler sind an dem Tag eingeladen, an Stellwänden ihre Ideen, Anregungen und Meinungen einzubringen, von 14 bis 15.30 Uhr finden für alle Interessierten die ersten Workshops zu den Themen „Gestaltung Jugendcafé“ und „Jugendfestplatz 2019“ statt. Am Abend sind von 18 bis 19.30 Uhr alle im Alter von 12 bis 27 Jahren eingeladen, um in offener Runde noch einmal die Themen vom Vormittag zu ergänzen.

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.